



Regierungsratsbeschluss vom 22. August 2023

Schriftliche Anfrage Melanie Nussbaumer betreffend Ferienbetreuung an Schulen

P235314

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

An drei ausgewählten Basler Schulstandorten wird während der Schulferien Ferienbetreuung angeboten. Die Ferienbetreuung an Schulen ermöglicht den Eltern eine tageweise Betreuung ihrer Kinder. Das Angebot wird über die Webseite des Erziehungsdepartements und die Abgabe von Flyern an die Erziehungsberechtigten kommuniziert. Auf dem Anmeldeformular finden die Eltern Informationen darüber, in welcher Ferienwoche welcher Standort geöffnet ist. Die Kinder aller Schulstandorte nutzen das Angebot Ferienbetreuung an Schulen. Insgesamt ist die Nachfrage nach dem Angebot gering. Im Kalenderjahr 2022 waren durchschnittlich 30 % der angebotenen Plätze pro Tag belegt. Sollte die Belegung in den kommenden Jahren zunehmen, wird ein Ausbau der Ferienbetreuung an Schulen geprüft.

